

película “ Te doy mis ojos” de Itziar Boyain.

La abogada del Centro de la Mujer de Daimiel, cree importante una concienciación de la población ante las situaciones de maltratos y sus resultados de muertes. Para la psicóloga del centro de la mujer Esther Gordillo, “El miedo es una causa que impide denunciar y hacer frente a un problema que puede acabar con la vida de una mujer”.

Los recursos utilizados por el área de la Mujer, en colaboración con asociaciones de mujeres del municipio para incidir en la violencia de género, son: paneles informativos que se han situado en puntos estratégicos de la vida social y cultural de Daimiel, foros de divulgación y un punto informativo sobre violencia. Existen diferentes tipos de violencia de género, física, psicológica, económica, sexual y social que ocurren en cualquier nivel social.

PROYECTOS SOCIALES EN DAIMIEL

La obra social de la Caja Castilla La Mancha, ha destinado 17.500 euros para tres proyectos sociales en Daimiel de los 60 presentados en toda la provincia.

Uno irá destinado a la casa de Abraham, centro dirigido a la reinserción de personas en situación de marginación social, sin techo que quieren rehabilitarse.

Otro proyecto es el de Cocemfe-Oretania, cuya ayuda servirá para fomentar el asociacionismo entre 17 colectivos ya que son “Conocedores de las inquietudes de los asociados que trabajan en mejorar las condiciones de vida de los discapacitados”.

El último de los proyectos, fue el presentado por la asociación Horuelo (centro de acogida de menores). Es un proyecto de acogimiento residencial para menores inmigrantes, no acompañados, que acogen a diez jóvenes en situación de desamparo con el fin de insertarlos en la comunidad.

TRABAJO DISCOGRÁFICO

“A través del silencio”, es el título del primer disco grabado en la ciudad toledana de Miguel Esteban por el Coro de Cámara Laminium, tras ser un proyecto que tenían especial empeño en realizar. Se compone de 17 temas que abarcan desde las religiosas hasta las profanas pasando por las habaneras.



Se ha editado un disco con 17 temas, por el Coro Laminium

A UN AMIGO Y COMPAÑERO

El otro día en tu despedida, en la Iglesia de Santa María, por última vez hemos cantado juntos; no estabas entre Antonio y Jesús, era tu último acto social, tu voz no sonaba y técnicamente nos hacía falta pero tu presencia nos alentaba a pesar de la tristeza y de la realidad de la ausencia.

Te fuiste siendo joven, dejando muchos amigos, tu música, tus compañeros, tu familia.

Fuiste un buen bajo en el coro, un buen compañero en la coral, un estupendo esposo y padre en tu casa, un cre-

yente de fe en la comunidad religiosa, por eso hasta el final fuiste un ejemplo para los que sufren, para los que tienen fe y esperanza y luchan por seguir entre los suyos, pero no decaen mientras llega el final.

Todos te hemos querido **Anastasio** y te seguiremos queriendo y añorando tu potente y gran voz.

Siempre tendrás entre nosotros UN SITIO ESPECIAL, sabemos que desde el cielo nos acompañarás y nos echarás una mano. La Coral Molto Vivace te quiere y nunca te olvidará. **DESCANSA EN PAZ, ANASTASIO**



Siempre quedará un recuerdo en la Coral, para Anastasio, que nos acaba de dejar.